



NOTA DE PRENSA

PRESENTACIÓN DE CANDIDATOS PARA LAS PRÓXIMAS ELECCIONES

El Movimiento Ciudadano EPIC Ibiza informa que el próximo sábado 28 de febrero tendrá lugar la presentación de los candidatos y candidatas que representarán a MC EPIC en las próximas elecciones locales del 24 de mayo. El encuentro tendrá lugar en el Hotel Simbad, en Talamanca, a las 12:00 horas.

Los candidatos serán elegidos por los afiliados mediante elecciones primarias en la asamblea que se celebrará el jueves 26 de febrero en la sede de MC EPIC.

El Movimiento Ciudadano EPIC desea manifestar su ilusión ante este proyecto de renovación política integrado en su mayor parte por personas que hasta ahora han sido ajenas a la gestión pública y que han decidido dar un paso al frente para participar y mejorar la actual situación de las instituciones con una gestión eficaz y eficiente que solvente los problemas que afectan a la isla.

Así mismo, recordamos que todos los miércoles a partir de las 20 horas en la sede de MC EPIC (Avenida Ignacio Wallis 8, 1º-2ª) se efectúan reuniones abiertas a la ciudadanía en las que se están efectuando propuestas para el programa electoral.

GABINETE DE COMUNICACIÓN DE MC EPIC

Natalia Cárdenas

Mmcepica.prensa@outlook.es

666 01 92 15